



Comparecerán ante el Senado los titulares de Sedena, Marina y SSPC

En medio de la violencia e inseguridad que azota al país, los secretarios de la Defensa Nacional, general Luis Crescencio Sandoval; de Marina, almirante José Rafael Ojeda Durán y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez comparecerán en el Senado para abordar la estrategia de seguridad que ha sido cuestionada por diversos sectores y la oposición.

En días pasados, estos funcionarios asistieron a la reunión con funcionarios de Estados Unidos donde se acordó reforzar el combate al tráfico de fentanilo, así como a los cárteles mexicanos de la droga de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación y sus cadenas de suministro.

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal recordó que a partir de la reforma aprobada por el Congreso de la

Unión al artículo 5º transitorio de la Constitución Política, los integrantes del Gabinete de Seguridad deben asistir a la Cámara Alta a la revisión del plan de seguridad que se implementa en el país.

En otro tema y durante su gira por la alcaldía de Tláhuac en la ciudad de México, Monreal insistió en los debates con todos los aspirantes de Morena a la Presidencia de la Repúbli-

ca, pues aseguró que tiene más ideas para gobernar.

“Quiero debatir con mis otros compañeros y demostrarles, frente a la sociedad, que tenemos más libertad, más autonomía, más experiencia y más idea para gobernar bien al país”, demandó

Monreal reconoció que no tiene el respaldo de las estructuras del poder, pero tiene ideas, amor por la gente y no está atado de manos por esos intereses.

En medio del anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador de cancelar la Financiera Rural, Monreal llamó a respaldar al sector agropecuario, a campesinos y productores

que alimentan al país.

Refrendó su compromiso con el campo mexicano, para respaldar al sector agropecuario, a los campesinos y productores que alimentan al país.

En este sentido, dijo que desde la Presidencia de la República de 2024 reforzará la política social, al sector agropecuario, los programas de empleo, pero, sobre todo, la seguridad pública.

“Sé cómo recobrar la paz y tranquilidad de nuestros pueblos. Sé cómo rescatar esa tranquilidad que antaño teníamos en pueblos como Tláhuac. Sé cómo hacerlo y sé cómo llevarlo a cabo”, indicó. (Alejandro Pérez)